

Canal Trece triunfa en los Premios TAL 2024 con contenidos que trascienden fronteras



Canal Trece está de fiesta. El canal colombiano ha sido galardonado en los **Premios TAL 2024**, uno de los reconocimientos más importantes para la televisión pública y cultural en América Latina. Este logro no solo celebra la calidad y la creatividad de los contenidos producidos por Canal Trece, sino que también destaca su constante esfuerzo por innovar en el panorama audiovisual de la región. Con estos premios, el canal reafirma su compromiso con la creación de proyectos que reflejan la diversidad y riqueza cultural de Colombia, mientras contribuyen a la consolidación de una televisión pública de calidad que conecta de manera auténtica con sus audiencias.

Un Reconocimiento a la Innovación Digital y la Cultura Colombiana

Los Premios TAL (Televisión América Latina) son el reconocimiento más importante para la televisión pública de la región. En esta edición de 2024, Canal Trece brilló en varias categorías gracias a su incansable trabajo por ofrecer contenidos frescos, relevantes y, sobre todo, auténticos. A través de estos galardones, se subraya la importancia de la innovación en la televisión pública, así como la necesidad de visibilizar las identidades y culturas locales en un mundo cada vez más globalizado.

Premios obtenidos:

- **Estrategia de Comunicación Digital con *Colombiar***
Canal Trece recibió el prestigioso premio en la categoría de **Estrategia de Comunicación Digital** gracias a su exitoso proyecto *Colombiar*, una iniciativa digital que ha logrado conectar de manera efectiva con la audiencia a través de una propuesta de comunicación integral 360°. *Colombiar* ha sido una plataforma que ha acercado a los colombianos a su cultura, historia y temas de actualidad desde una perspectiva fresca y juvenil. "Estamos muy felices por este reconocimiento", expresó Alejandro Linares, gerente de Canal Trece. "La estrategia 360 de *Colombiar* nos llena de orgullo. Ha sido un trabajo muy pensado y diseñado para ofrecer a nuestra audiencia una experiencia digital única. Agradecemos profundamente al equipo que hizo esto posible y a los Premios TAL por resaltar lo mejor de la televisión pública en América Latina."
- **Universo Sonoro/PODCAST con *Un Hogar Para Embrujar***
Otro de los grandes logros de Canal Trece en los Premios TAL fue el premio obtenido en la categoría **Universo Sonoro/PODCAST** por *Un Hogar Para Embrujar*, un podcast innovador que ha cautivado a miles de oyentes con su narrativa creativa y envolvente. Este proyecto, producido íntegramente por el equipo digital de Canal Trece, se ha convertido en una propuesta fresca y disruptiva en el ámbito del entretenimiento sonoro. "Para nosotros, *Un Hogar Para Embrujar* representa la creación de un nuevo género en el formato de podcast. Ha sido un trabajo realizado in-house, con mucho corazón, por todo el equipo digital de Canal Trece", agregó Linares. "Este reconocimiento es un estímulo para seguir adelante con proyectos que nos permitan explorar nuevas formas de contar historias que emocionen y conecten con las audiencias."
- **Identidades Colectivas con *Territorios y Voces Indígenas***
En la categoría **Identidades Colectivas**, Canal Trece también fue premiado por *Territorios y Voces Indígenas*, una serie documental que le da voz y visibilidad a las comunidades indígenas de Colombia, resaltando su riqueza cultural, sus tradiciones y su lucha por la preservación de sus territorios. Este premio es un homenaje a las raíces ancestrales y a la memoria histórica de los pueblos indígenas, y subraya la importancia de seguir trabajando para que sus historias lleguen a más personas, especialmente a las nuevas generaciones. "Este premio es muy especial porque va directo al corazón de todas las comunidades indígenas de nuestro país", comentó Linares. "Es un reconocimiento a la memoria histórica, a la identidad de nuestras comunidades étnicas y a nuestras raíces indígenas. Estamos muy felices en Canal Trece, y agradecemos enormemente a los Premios TAL por darnos la oportunidad de visibilizar este trabajo tan importante."

Reflejo de un Compromiso con la Diversidad y la Inclusión

Los galardones obtenidos por Canal Trece en los Premios TAL 2024 refuerzan el compromiso del canal con la **diversidad**, la **inclusión** y la **representación cultural** de Colombia y América Latina. Canal Trece no solo se dedica a ofrecer entretenimiento, sino que busca contribuir al fortalecimiento de una identidad colectiva que valore y celebre las distintas culturas, tradiciones y realidades de los pueblos latinoamericanos.

Alejandro Linares destacó la importancia de estos reconocimientos como parte del esfuerzo colectivo que realiza el equipo de Canal Trece. "Estos premios son el reflejo del esfuerzo y la creatividad de todo el equipo de Canal Trece, quienes trabajan día a día para ofrecer historias que no solo informan y entretienen, sino que también inspiran, educan y promueven valores universales", aseguró. "Agradecemos a nuestra audiencia, que nos impulsa a seguir creando contenido que refleja la diversidad y el talento de nuestra región."

Canal Trece: Un Canal con Mirada Global

Con estos tres galardones, Canal Trece ha demostrado que, además de ser un referente en la televisión pública colombiana, tiene un impacto creciente en la región latinoamericana. Este tipo de reconocimientos refuerzan su rol como un **punto cultural** entre las diversas regiones de Colombia y América Latina. El canal sigue siendo un espacio que promueve la cultura, el entretenimiento y la reflexión, ofreciendo narrativas que conectan con públicos de diferentes edades y contextos.

"Canal Trece continuará trabajando con el mismo entusiasmo y pasión para conectar a las audiencias de Colombia y Latinoamérica. Queremos seguir llevando nuestras historias a todo el continente y más allá, mostrando lo mejor de nuestra cultura, nuestras tradiciones y nuestra gente", concluyó Linares. "Gracias a estos premios, nos sentimos más motivados que nunca para seguir innovando, creando y llevando la voz de Colombia al mundo."

Lo Mejor Está Por Venir

Los Premios TAL 2024 son solo un reflejo del arduo trabajo y dedicación que Canal Trece ha invertido en la creación de contenidos únicos, auténticos y representativos de la rica diversidad cultural de la región. El canal sigue demostrando que es posible hacer televisión pública de calidad que sea innovadora, relevante y cercana a las audiencias. Sin duda, los próximos años traerán nuevos desafíos y oportunidades, pero Canal Trece continuará siendo un referente de creatividad, inclusión y compromiso con la cultura de nuestra región.

¡Lo mejor está por venir!



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD) ➤ Claro: Canal 120 ➤ Movistar: Canal 161 ➤ Directv: Canal 149
➤ ETB: Canal 262 ➤ Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonia (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>